

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

Santa Marta convertirá la Isla del Soto en el gran 'bosque verde'

El Ayuntamiento comienza hoy los trabajos de reforestación de la zona central para iniciar cuanto antes la plantación de las 1.750 especies arbóreas autóctonas de ribera previstas

ÉNE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes iniciará en la jornada de hoy la reforestación de la zona central de la Isla del Soto con especies autóctonas para convertirla en un bosque natural al ser la parte carente de vegetación.

Con esta propuesta se pretende dotar a este núcleo con alrededor de 1.750 árboles de ribera, entre los que se encuentran fresnos, saúcos, almececes y varias especies productoras de fruto que atraen a la fauna también autóctona y seguir ampliando este gran pulmón verde en un museo de arte natural al aire libre, que complementará el contenido del Centro de Interpretación creado para poner en valor la riqueza paisajística y ambiental con que cuenta.

De ahí la importancia de esta actuación, aunque la inversión que supondrá la adquisición de las distintas especies arbóreas no sea elevada, unos 18.000 euros. En este sentido, la concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador, asegura que, gracias a estas plantaciones "se busca conformar un bosque equilibrado, denso y con sombra, apto para el uso público y a la vez natural, con especies autóctonas que atraerán a la fauna, sobre todo avícola, y conseguirán que este espacio natural luzca en todo su esplendor".

Para ello, la edil del área insiste en que para llevar a cabo esta actuación han contado con los consejos y recomendaciones de los expertos sobre cómo ejecutar la plantación y cuáles son las especies más idóneas acorde con la zona y la calidad del terreno. "Los técnicos realizaron in-



La zona central de la Isla del Soto cambiará de aspecto sin vegetación con la plantación de las nuevas especies. | ÉNE

Será un nuevo museo de arte natural que complementará al Centro de Interpretación

formas sobre ese espacio central y nos ofrecieron las claves de qué tipo de vegetación era más adecuado ubicar en este enclave para conseguir que se repoblara, unas valoraciones que hemos seguido a la hora de realizar esta contratación y lograr la reforestación de la zona en las condiciones más óptimas".

Este es uno más de los trabajos de acondicionamiento y mejora que realiza el Consistorio santamartino del gran espacio natural de la Isla del Soto, tras completarse el proyecto de recu-

peración y puesta en valor del pulmón verde que cuenta con una extensión de cerca de 13 kilómetros en el que conviven todo tipo de especies propias del paisaje ribereño.

Un enclave natural que ha pasado a convertirse en escenario de calidad para el disfrute de los santamartinos en las mejores condiciones, con amplios caminos, parques infantiles, escenario para actuaciones, espacio para hacer deporte y pasear a los largo de esta isla que la convierte en única en la provincia.

LOS DATOS

Extensión

El gran 'pulmón verde' del municipio santamartino cuenta con unas 13 hectáreas de extensión, que le convierten en un enclave natural como isla única en la provincia. Un lugar natural para disfrute de la población, fundamentalmente de los santamartinos, pero también de los salmantinos, que ya pueden acceder a la Isla del Soto a través del nuevo acceso que la une con la capital a través de la zona de La Aldehuela y que supone la tercera pasarela de entrada, que se suma a las existentes en término de Santa Marta: la original desde la plaza de la Iglesia y la de la avenida de La Serna en La Fontana.

Recuperación

Después de años de espera, el enquistado proyecto de recuperación y puesta en valor de este entorno se hizo realidad tras varios años de ejecución y permitió que la Isla del Soto abriera sus puertas hace dos años totalmente renovada y acondicionada potenciando su riqueza ambiental y paisajística. Unas actuaciones acometidas por la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) con una inversión de 1,4 millones de euros, a los que se añaden los costes de mantenimiento continuo que lleva a cabo el Ayuntamiento para mantener limpia y acondicionada la isla.

Instalaciones

La Isla del Soto cuenta con caminos perimetrales con un carril bici natural y un paseo de tres kilómetros; una plataforma para espectáculos teatrales y pequeños conciertos; un observatorio de aves en la parte final y varios puestos de pescadores. Además de un parque canino, mobiliario urbano, merendero, parques infantiles y zonas de ejercicios deportivos acordes con el entorno y un centro de interpretación de 150 metros cuadrados para poner en valor sus recursos ambientales.

nuestras revistas



sábado

LA GACETA



domingo